

Dasom, Corée

Dasum, catholique depuis deux ans, fait ses études à Séoul, en Corée. « Je dis à mes amis que je ne sais pas tout sur Dieu, mais qu'il est généreux. Ça c'est évident ! »

19/06/2014

Dasum, prépare un Master en Administration publique, à Séoul, en Corée. Catholique depuis deux ans, « je dis à mes amis que je ne sais pas tout sur Dieu, mais qu'il est généreux ! Ça c'est évident »

Quel est pour vous le sens de la vie ?

C'est un équilibre entre mon travail, ma vie sociale et mon amitié avec Dieu. Je jongle très aisément avec tout cela, c'était inimaginable il y a quelque temps !

Quelles sont les raisons qui vous poussent à croire que la vie vaut bien d'être vécue ?

Elle est un don de Dieu, je n'en ai jamais douté, aussi, je m'y investis en me disant qu'elle vaut le coup !

À quoi vous accrochez-vous dans les mauvais moments, les difficultés, face à la souffrance inattendue?

Je m'accroche à la prière. Je le faisais aussi avant d'être catholique, prier m'a toujours aidée. Je le perçois aujourd'hui bien davantage. J'aime

aussi me plaindre à Dieu, il m'entend.

Qu'est-ce qu'être chrétien veut dire pour vous?

Vivre comme le Christ a vécu.

Et être chrétien au cœur du monde?

Il faut se battre et cela tient à sanctifier son travail ordinaire. Pour moi, il s'agit de beaucoup étudier. Aussi, au travail, je tâche de le faire de mon mieux.

Que faites-vous pour que le monde soit meilleur? Où faut-il mener sa lutte ?

Mes études vont contribuer, un tant soit peu, à améliorer le monde. Se battre pour la paix mondiale est un bel objectif. Là où il y a la paix, là il y a la bonne entente. Là, les personnes sont aimées pour ce qu'elles sont.

Comment expliqueriez-vous à l'un de vous amis ce que Dieu est pour vous ?

Plus j'en sais sur Lui, plus je sens sa grâce. Je ne suis catholique que depuis deux ans. Je dis à mes amis que je ne sais pas tout sur Dieu, mais qu'Il est généreux ! Ça c'est évident.

Assisterez-vous à la messe aux environs du 26 juin, pour fêter la Saint-Josémaria ? Où irez-vous ?

J'irai à la Messe en son honneur, à Séoul le 24 juin.
